
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【講義】 

県及び大島地区教育

行政の重点施策等に基

づき，食に関する指導の

充実に向けて，栄養教諭

による授業への参加の

在り方や給食指導の充

実，アレルギー対応等に

ついて，共通理解を図り

ました。 

【研究協議】 

 「学校における食育の充実を図るために，栄

養教諭としてどのような取組を行えばよいか」，

「食に関する指導の充実を図るために，栄養教

諭としてどのような取組を行えばよいか」をテ

ーマに，これまでの実践の成果や課題，改善策

等を話し合いました。 

食育を推進するための給食指導の在り方等に

ついて，各栄養教諭の取組や課題について意見

交換し，充実した話合いが行われました。 

～食に関する指導の充実～ 
＜令和４年度大島地区栄養教諭研修会＞ 

 

６月１日(水)に，奄美会館において，２年ぶりに大島地区栄養教諭研修会が開催さ

れました。本研修会では，学校給食における安全衛生管理の徹底や，食に関する指導

の充実について理解を深めるとともに，各市町村の取組等についても情報交換をする

ことができました。 

【 研究協議の様子 】 


